

Hort 144. Grundschule
Mickner Straße 10
01139 Dresden



Dresden.
Dresdner

Elternbrief – Juni 2024

Liebe Eltern,
so schnell ist das Schuljahr fast wieder vorbei. Bevor wir aber alle voller Freude in die Sommerferien starten, möchten wir auf ein paar tolle Aktionen hinweisen, die in den letzten Wochen stattgefunden haben.

Poke Cup Josephine

Am Samstag, 27.04.2024 haben Kinder in Begleitung von Frau Grunow, Frau Steudtner und Frau Friedrich am jährlichen Josephine Poke Cup im Rathaus Dresden teilgenommen. Die Kinder haben sich einen ganzen Tag erfolgreich gebattelt und die Decks gegeneinander ausgespielt. Wir freuen uns, dass einige Kinder unserer Einrichtung sogar einen der begehrten Preise ergattern konnten. Wir hoffen, dass auch kommendes Jahr wieder ein Cup stattfindet und danken allen Beteiligten für Ihre Hilfe bei der Begleitung und Durchführung des Tages.

Aus Gründen des Datenschutzes finden Sie die Bilder lediglich auf den ausgedruckten Exemplaren ... stellen Sie sich einfach fröhliche Kinder vor 😊



Kindertag

Den Kindertag haben wir am 03.06.2024 bei uns in der Einrichtung nachgeholt. Pro Klassenstufe durfte eine Pinata geplündert werden, welche die Kinder vorher selbst gebastelt haben. Außerdem gab es leckere Zuckerwatte und eine fruchtige Bowle. Abgerundet wurde das alles mit einer kleinen Hof Disko. Wir danken dem Förderverein für die großzügigen Lebensmittelspenden.



Aus Gründen des Datenschutzes finden Sie die Bilder lediglich auf den ausgedruckten Exemplaren ... stellen Sie sich einfach fröhliche Kinder vor 😊

anstehende Termine

Unser Hort wird auch dieses Jahr am Fußballturnier der Horte für die vierten Klassen teilnehmen. Wir freuen uns gemeinsam mit den Kindern auf diese Veranstaltung und drücken unserm Team natürlich ganz fest die Daumen.

Außerdem werden in den kommenden Tagen wieder eine ganze Reihe Abschlussfeiern stattfinden. Wir wünschen Ihnen dabei viel Spaß und hoffen auf stabiles Wetter.

Am 18.06. findet „Genial Sozial“ statt und wir freuen uns auf Jugendliche, welche in diesem Rahmen unseren Berufszweig kennenlernen möchten.

Personelle Situation

In der zurückliegenden Zeit haben uns zwei langjährige Mitarbeiterinnen verlassen. Frau Röck stellt sich neuen beruflichen Herausforderungen in einer anderen Einrichtung im EB Kita. Frau Bata verabschieden wir in eine längere Auszeit. Beiden danken wir für die geleistete Arbeit in den zurückliegenden Jahren und der tollen Arbeit mit den Kindern.

Leider werden uns mit Ende des Schuljahres und im Verlauf der Sommerferien unsere diesjährige FSJ'lerin Lara Srajer und unsere Ganzjahrespraktikantin Emma Nippe verlassen. Sie waren uns in diesem Jahr eine tolle Stütze. Die Kinder und wir werden sie im kommenden Schuljahr ganz sicher vermissen.

Auch unsere Praktikanten Tom Schnädelbach und Christian Heczko werden uns mit Ende des Schuljahres verlassen. Ihnen danken wir ebenso für die geleistete Arbeit und wünschen das Beste für den weiteren Berufsweg.

Ein Blick in Richtung Sommerferien

Die Sommerferien werfen Ihre Schatten voraus. Wie auch schon in den vergangenen Jahren werden wir gemeinsam mit den Kindern jeweils montags die anstehende Woche besprechen und mit den Kindern gemeinsam entscheiden wie wir die Ferien verbringen und was für Abenteuer wir erleben möchten. Schon jetzt sind einige Höhepunkte geplant. Die aktuellen Wochenpläne, finden sie jeweils wochenaktuell montags auf unserer Homepage und am Whiteboard.

In der fünften Woche der Sommerferien (22.07. bis 26.07.) findet wie jedes Jahr unsere Waldwoche statt. Wir freuen uns auf eine tolle Zeit auf dem Abenteuerspielplatz Albertpark. Kinder, welche für die Waldwoche angemeldet sind haben dazu bereits ausführliche Infos erhalten.

Bitte denken Sie daran: Denken Sie bitte daran, den Betreuungsbedarf ihres Kindes für die Ferien in der Hortkarte einzutragen. Bitte beachten Sie dabei unseren **Schließtag am 31.07.2024**. Wenn Sie ihr Kind für die Ferien angemeldet haben, es jedoch Planänderungen gibt und Ihr Kind uns doch nicht besucht, lassen Sie uns dringend telefonisch eine Information zukommen. Ohne erfolgte Abmeldung müssen wir Sie anrufen um sicherzustellen, dass es Ihrem Kind gut geht. Im Zweifelsfall sind wir dazu angehalten die Polizei zu verständigen.

Danksagungen

Auch das zurückliegende Jahr wäre nicht so toll und abwechslungsreich verlaufen, wenn wir nicht so viele fleißige Unterstützer*innen gehabt hätten.

So möchten wir uns bei allen Kolleg*innen der Schule für die gemeinsame Arbeit mit den Kindern ganz herzlich bedanken.

Auch Ihnen als Eltern möchten wir für die vielen kleinen und großen Hilfestellungen danken. Sei es, weil Sie eine Kleinigkeit für die Kinderküche gespendet haben, oder weil Sie uns Stoffreste oder andere Kreativmaterialien überlassen haben. Im Besonderen möchten wir Frau Lendl und den anderen Elternsprecher*innen und den neu aufgestellten Förderverein für ihr Engagement danken.

Außerdem danken wir Frau Adler für ihre verlässliche Unterstützung des Alltags, Frau Othman für ihr Küchenangebot und Frau Schwick für Ihr Nähangebot.

Wir danken auch Herrn Richter bei der Hilfe bei Kleinen und großen Havarien im Haus, den Kolleginnen des Essenanbieters und unseren Kooperationspartnern: Jil, Emmers, Motor Mickten, die Lesepatzen und Kita Lommatzcher Straße 83 -85 und Kita Sternstraße 32.

Wir freuen uns aufs neuen Schuljahr und wünschen Ihnen einen tollen Sommer.

Viele Grüße

Ihr Hortteam

